



MEDIENMITTEILUNG

Davos, 20.11.2024

Praxis Klosters erweitert ihr Angebot mit klassischer Homöopathie

Seit Oktober 2022 steht das Team von Dr. med. Daniel Ribeiro den Einheimischen und Gästen von Klosters und Umgebung in der Praxis Klosters an der Bahnhofstrasse 10 mit einem breiten Fachwissen in der Inneren Medizin, der Kardiologie und der Akupunktur/TCM beratend und unterstützend zur Seite. Ab 1. Dezember 2023 verstärkt Dr. med. Cornelia Gasteiger das Team.

Die erfahrene Ärztin Dr. med. Cornelia Gasteiger ist kürzlich nach Klosters gezogen und arbeitet seit über 20 Jahren als klassische homöopathische Ärztin. Nun bietet sie in der Praxis Klosters neu jeweils dienstags Behandlungen in klassischer Homöopathie an. Diese kann entweder selbständig für sich oder auch ergänzend zur Allgemeinmedizin eingesetzt werden. Termine für ein ausführliches Erstgespräch mit Anamnese und anschliessender Therapiebesprechung können direkt über die Praxis Klosters gebucht werden.

Dr. med. Daniel Ribeiro, Leiter der Praxis Klosters freut sich auf die Zusammenarbeit mit Dr. med. Cornelia Gasteiger. «Wir können Klosters und Interessenten für alternative Angebote damit einen wichtigen Mehrwert in der medizinischen Versorgung bieten», meint er. Dabei passe das neue Angebot hervorragend zum Profil der Praxis Klosters, welche weiterhin neue Patienten aufnimmt und auch für alle Hausarztmodelle offen ist.



Dr. med. Cornelia Gasteiger ergänzt das Angebot der Praxis Klosters neu mit klassischer Homöopathie.

